

スポーツ 10.44 7ラス通信

2024年 1月 1日発行

発行者:宮内孝知/編集:広報部会 〒359-1164 所沢市三ヶ島 3-1407-1

電話 04-2947-3481

e-mail: club2000@quartz.ocn.ne.jp

ごあいさつ

所沢市長 小野塚 勝俊

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、新春を お健やかに迎えられたこととお喜び申し上げます。

スポーツクラブ通信 No.94 号(新年号)発刊に際しまして、ひとこと ご挨拶を申し上げます。



宮内孝知会長をはじめ、会員の皆様におかれましては、日頃より本市のスポーツ施策や事業等に多大なご支援・ご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

さて、皆様がスポーツをする目的は何でしょうか。健康づくりのため、仲間づくりのため、リフレッシュのため、競技そのものを楽しむため、様々な目的があると思います。「スポーツ」という単語は英語ですが、その語源はラテン語の「deportare」(デポルターレ)です。 この言葉は、日々の生活から離れること、つまり、気晴らしをする・休養する・楽しむ・遊ぶなどを意味します。このことからもわかるように、スポーツは筋肉量や基礎代謝量の増加や、体脂肪率の減少といった身体への良い影響だけでなく、私たちの心を健やかにし、生活を豊かにする効果があります。

新型コロナウイルスが流行した期間は、スポーツから離れざるを得なかった方も多かったのではないでしょうか。また、マスクの着用や参加人数制限、応援に関するルール等により、思うように楽しむことができなかったことと思います。しかし、昨年は様々な制限等がなくなり、本来のスポーツの姿を取り戻した1年となりました。コロナ禍を経て、改めてスポーツをする楽しさを感じた方も多いはずです。今年も、皆様にはぜひスポーツにたくさん触れていただきたいと思います。

近年、少子高齢化の進展など社会環境が大きく変化する中で、体を動かす機会の減少、子どもの体力・運動能力の低下、高齢者の医療費や介護費の増加、地域住民のつながりの希薄化など様々な課題への対応が求められています。健康・体力づくりの手段としてだけではなく、スポーツを通した地域コミュニティの活性化など、スポーツが果たす社会的役割への期待が年々高まっています。そのような中、貴クラブは、子どもから高齢者、初心者からトップレベルの競技者まで様々な方が多様な種目で活動するとともに、早稲田大学を拠点とし、地域の方々の自主的な運営によって行われており、当市のスポーツ振興に大きく貢献されております。今後、貴クラブの求められる役割や寄せられる期待も益々大きなものになっていくことと思いますが、その活動が一層成長・発展されますようご期待申し上げます。

本市といたしましても、市民の誰もが日常生活の中でスポーツに親しみ、体を動かす楽しさを感じるとともに心を躍らせることができるような、心身ともに充実できるまちを目指して、引き続き様々なスポーツ振興施策を進めてまいりますので、皆様におかれましては、今後ともご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

結びに、所沢市総合型地域スポーツクラブの今後ますますのご発展と、会員の皆様のご健 勝をご祈念申し上げ、ご挨拶といたします。

第44回 所沢市民フェスティバル 開催報告

10月28日(土)29日(日)の二日間にわたり開催されました「所沢市民フェスティバル」に WASEDA Club2000 として本年も参加致しました。8種目106名のご協力を頂き、雨の心配が有る中、皆様の思いが通じたのか、朝8時までには上がりました。

多くの来場者を迎え、それぞれのブースで楽しんで頂けたかと思います。各ブースの写真 とともに各担当者の感想も添えて、ご報告します。



本部 (受付)

今年は各ブースがそれぞれの時間を決めて 体験型種目の紹介を行いました。



各ブース以外のスタッフは、 チラシ配りや呼び込みを行い ました。

参加スタッフ全員で盛り上 げることが出来ました。



体力測定 フィットネス

二日間とも簡単な体力測定を行いました。 約150名の方がいらっしゃってくださいました。 (想像以上でした)みなさん、ご自身の現在の体力 がどの程度なのか?と興味を持っていらっしゃるこ とが分かりました。

次回はもっ広いスペースを使い、大勢の方々に測 定して頂けるようにしたいと思います。

老若男女、ご家族で参加された方も多く、平均値 と比べて、運動意欲を持たれた方もいらっしゃいま した。

グラウンド・ゴルフ

両日とも午前中のみの限られた時間の中で、多 くの体験者が有りました。

始めは呼び込みをしないと体験者が入ってこない状況で、とにかく声掛けを頑張りました。日本グラウンド・ゴルフ協会のパンフレットとClub2000のパンフレットを200枚配布しました。

体験者の多くが子供でしたが、入会希望となった方もいて、充実した活動が出来たと思います。



太極拳

全ブランチ(各会場)から延べ34名が参加し二日間で3回の演武を行いました。

楊名時式24式太極拳を中心に医療体術八段錦、 練功十八法等を45分間にわたり行いました。

飛び入り参加で太極拳を体験した方々とともに、 良い汗をかき、気持ちの良い時間を過ごすことが出来ました。

また、終日会場前の通路にてクラブのPR活動を 行いました。





ボール遊び ミニテニス

半日のみの参加でしたが、なかなか来場者が集まらなかった。芝生でも平らな場所が有れば、ミニテニスのデモンストレーションが出来て、来場者の目に留まるかも知れない。そういった場所を確保してもらえたらと思います。



WILD359ers

お宝ゲットを目指す鬼ごっこ「スポーツ鬼ごっこ」を行いました。たくさんの子どもたちが集まり、学校ではなかなかやらない珍しい鬼ごっこを体験してもらいました。

身体を目いっぱい動かして楽しんでもらえたと 思います。





一生懸命お声掛け

クラブのエリア前、通路に出て、たくさんの方に声をかけてクラブの紹介を行いました。

二日間のみなさんのお声掛け で Club2000 の PR が出来たと思い ます。本当にお疲れ様でした



協力参加種目:ウォーキング・テニス・シルバーフィットネス

みどりのふれあいウォーク

~秋に色づく狭山丘陵を歩こう~

2023年11月11日(土) スタート受付場所 椿峰中央公園 受付時間9時から11時 今年も昨年同様11月の開催で、所沢市と西武鉄道(株)の主催で行われました。

今回は市内の道路が水道やガス管の交換作業などの影響で通行できず、コースを変更し、約7km 1コースのみの実施となりました。

WASEDA Club2000 への協力依頼に対し、ウォーキングは 誘導を担当、椿峰小学校入口バス停付近の交差点と椿峰 ニュータウン西にある立中坂陸橋手前の2ヶ所で参加者 を誘導しました。当日は気温が下がり寒い中、無事最終 参加者を見送りました。みどり自然課調べで1,101人 の参加がありました。



こどもスポーツフェア

11月14日、所沢航空記念公園で『こどもスポーツフェア』が開催されました。11月半ばでしたがとてもあたたかく、運動するのにはぴったりな一日でした。WILD359ers のブースでは「スポーツ雪合戦」と「アルティメット」の2種目をこども達に体験してもらいました。

スポーツ雪合戦は、いろいろなルールのもと雪に見立てたものを投げ合って、2 つのチームで対戦していきます。大学生のスタッフと一緒に作戦を立てて、生き生きとした子どもたちの姿を見ることができました。スタッフに雪玉を当てて倒すことができた時には嬉しそうな声があがっていたと思います!

アルティメットは、フリスビーを使った競技です。初めてやるという子が多かったですが みんなとても楽しんでくれていました。今までやったことのなかった競技に触れる機会をこ うしてつくることができたのはとても嬉しく思っています。チーム競技のため子ども同士の コミュニケーションが増えるきっかけにもなりました!





学校部活動と地域クラブ活動について

運営委員長 村田 敏次

前回までは、①学校部活動の地域移行の必要性 ②地域移行への課題について解説しましたが、今回は地域移行に向けた地域クラブ活動や今後のスケジュールについて解説します。

◎地域クラブ活動とは

学校部活動を地域移行した場合の生徒の活動の場を総称して「地域クラブ活動」と呼んでいます。政府からは抽象的なガイドラインが発せられていますが、各自治体による地域の実情に合わせた具体論の検討は始まったばかりです。

生徒のスポーツ活動の主体は、学校部活動(学校教育)から地域クラブ活動(社会教育)への転換の時代を迎えたと言えます。地域クラブ活動を担う運営団体としては、①総合型地域スポーツクラブ②スポーツ少年団 ③プロチーム ④民間事業者 などが想定されています。

これらひとつの団体が全ての学校部活動を受け入れることは不可能で、それぞれの団体の特徴を活かした運営が必要となります。生徒、保護者、学校、そして地域スポーツ活動を運営する団体相互の



▲引用:スポーツ庁

新たな地域クラブ活動への理解と取組が必要と考えています。

◎所沢市の考え方とスケジュール予定

・市立中学校での休日の学校部活動を地域クラブ活動へ段階的に移行する

令和5年度制度設計令和6年度体制整備令和7年度モデル実証

令和8年度 令和9年度 モデル実証拡大(休日の学校部活動縮小)

令和10年度 地域クラブ活動実施(休日の学校部活動廃止)

◎最後に

前回までに課題として掲載した内容以外に、私たちクラブとしては種目活動への中学生の受入体制、休日における活動日設定などの検討も必要になります。

来年度からは、会員の皆様のご理解とご協力をいただき、私たちクラブの特徴を活かしながらどの様に関わっていけば良いのかを検討していきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

2023年度第3回運営委員会報告

運営委員長 村田 敏次

- ◎開催日:12月18日(月)
- ◎会長委嘱運営委員2名へ委嘱状伝達
- ◎決定事項
 - (1) クラブ会員証再発行料が100円に決定 会員証を無くされた方は事務局へ再発行申請をお願いします
 - (2) クラブ規約に反した行為が多い卓球に対し、クラブから除名勧告することが決議された

◎報告事項

- (1) 事務局報告(収支計算書、クラブ会員数、種目別活動状況) 新型コロナ感染症拡大時の会員数減少からの回復が進んでいない
- (2) 各専門部会報告(総務部会、広報部会、クラブ育成部会)
- (3) 各委員会報告

市民フェスティバル実行委員会、スポーツ表彰推薦委員会、役員推薦委員会

(4) 下記種目からの現況報告

①テニス ②太極拳 ③ウォーキング ④フィットネス ⑤S・フィットネス⑥ミニテニス ⑦WILD359ers ⑧グラウンド・ゴルフ

ボッチャ体験会報告

クラブ育成部会長 関 次郎

4月16日に Club2000 会員を対象に第1回目のボッチャ体験会を開催して以来、9月3日の第2回から12月17日の第5回まで、Club2000 会員の紹介者も含めて毎月1回小手指公民館分館で体験会を継続開催してまいりました。各回の参加者数は以下のとおりです。

4月16日	21名 (会員のみ)
9月 3日	13名(非会員2名含む)
10月15日	11名(非会員4名含む)
11月26日	9名(非会員5名含む)
19月17日	1 4 夕 (非会員 5 夕会な)

参加者数の伸び悩みが悩みの種ですが、一方で何人か常連さんが見られるようになりました。時間は掛かりますが気長に継続することにより、より多くの方に楽しんで貰えるようになることを期待しています。ボッチャの楽しさはこれまでもクラブ通信でお伝えしてきましたげ、こればかりは実際に体験してみないとわかりません。次回の体験会は1月21日(日)13:30から小手指公民館分館で行いますので、皆さん奮って参加いただきボッチャの楽しさを体験してください。

太極拳

今年も10月28日(土)、29日(日)に開催された『第44回所沢市民フェスティバル』に太極拳クラブも参加しました。・



両日とも好天に恵まれ、会場近くに咲く秋桜も満開の中、キャンパス、ブランチから合計 35 名の会員が参加して、八段錦・太極拳 24 式の演舞を行い、太極拳の楽しさを紹介しました。

太極拳クラブは、高齢者も 多くいますので、稽古時は 新型コロナウイルス感染症や インフルエンザ予防として 未だマスクの着用は個人の 自由としています。







搂膝拗歩

単鞭

フィットネス

<2024年 みんなの目標>

- ・楽しい仲間と至上の環境で週一の集い。筋力・心肺・柔軟を目指し頑張ります。(MS)
- ・仲間と笑顔でフィットネス!体感を鍛え、少しでも体力衰えカーブ緩やかに!(修子)
- ・身体も心も笑顔で充たそうフィットネス(勝)
- ・仲間と共に生き生きフィットネス!継続は長生きの元(津野)
- ・毎年恒例の人間ドック今年も数値は良好。来年もフィットネスで健康維持を(藤野)
- ・長い道のりで得た心身好循環の感触。何よりのものを授かり、どうかこれからも。(きみ)
- ・しぶしぶ続けて15年、今では毎週楽しむゴルフ、家庭菜園、山歩きの原動力に(喜寿爺)
- ・やっぱり今年も継続は力なり!美なり!元気なり!あとちょっとダイエット!(久保)
- ・筋トレ、脳トレを通して健康維持を図り、更には体力増進を果たしたい。(M.Y)
- ・体重、腹囲は変わらないが健康は維持出来ている。今年は柔軟性を高めたい(板倉)
- ・月二度のフィットネスの厳しさに ゴルフのスコア アップ夢見る(佐々木)
- •フィットネスで、打倒「フレイル・サルコペニア」(山崎)
- ・今年はついに還暦!力みなぎる先輩方に負けないように、気力・体力の充実させる!(竹尾)
- ・今年度も 無理せず マイペースでやり抜く!(ケン)
- ・今年も笑顔で楽しく皆で飛んだり跳ねたりして気持ちの良い汗をかきたいと思います(内野)
- ・FITNESSで基礎体力向上、継続は力なり(越阪部)
- ・笑顔!元気!感謝!を合言葉に来年こそ頑張るぞ!(八重樫)
- ・スマホに歩数を計算され、気がつけばスマホに歩かされてる自分!それでも、気楽に一歩づつ!(章)



市民フェスティバルに参加しました! 🔐 🙈





ウォーキング

11月の遠出ウォーキング

紅葉にはまだ早い秋川渓谷へ親睦を兼ねた遠出ウォーキングを行いました。 心配していた天候も晴天で、最高の遠出ウォーク日和となり、武蔵五日市駅を10時に出発。 いつかいち広場で体操の後、延喜式神名帳に多摩郡八座の筆頭に記載されている阿伎留神社 へお参りです。途中汗ばむほどでしたが、川風が気持ちよく感じられました。

鷺も岩の上で気持ちよさそうでした。





玉林寺を経て清流の秋川渓谷沿いに林の中の小道をたどっていくと本日の親睦会場です。 BBQと飲み物で会話が弾み、親睦の輪も広がり会場は和気あいあいの雰囲気に包まれました。空くじなしの、くじ抽選会は一喜一憂に大盛り上がりとなり皆さん大喜びでした。

会場を後に東京都の史跡広徳寺へ行き、葉の裏に経文を書いたりしたという、タラョウの木(東京都の天然記念物)と大銀杏に目を見張り、あきる野市の文化財である山門をくぐり抜け再び秋川渓谷沿いをウォークし河原で体操を行い、無事遠出を終えることが出来ました。

【実施日:2023年11月4日(土) 参加者49名 ショートコース担当】





12月の遠出ウォーク

朝から好天に恵まれ、残り少ない紅葉を満喫した1日でした。西立川口ゲートから出発し、 すぐにメタセコイア並木の紅葉に圧倒されました。子どもの森近くのもみじが色濃く染まり、 日本庭園で秋色を楽しみ、花の丘からは立川市内を遠望出来ました。

小春日和のなか、里の農家の縁側で休憩し、コース最後のイチョウ並木を歩きました。 コロナ禍で忘れていた何かを取り戻した遠出でした。



国営昭和記念公園へ

【実施日:12月2日(土)

参加者36名

ミドルコース担当



グラウンド・ゴルフ



新年あけましておめでとうございます

第2回赤坂フォレストカップ大会 11月9日(木)秋晴れの温かい日差しの下、天然芝のよく 整備された狭山市 堀兼・上赤坂公園多目的グラウンドで、狭山市・入間市・所沢市の3市 から162名の参加者で開催されました。

入 賞 者 〈男性の部〉6位:和智 正、10位:山口恒生、〈女性の部〉8位:沖田正子

第31回所沢市連盟秋季交歓グラウンド・ゴルフ大会及び所沢市東西郵便局長会共催第13回

「所東西いっぱいやるCUP」11月14日(火)朝から雲一つない小春日和の下、北中運動場に おいて120名の参加者で「所沢市スポーツ協会創立70周年記念事業」の冠大会として開 催、WGGCから57名参加,男女共に優勝の快挙、上位6位表彰でWGGCの入賞者は

男女5名の大活躍でした。

〈男性の部〉

優 勝 新川 義光

2 位 森ヶ崎三千男

5 位 梶原 輝雄

〈女性の部〉 優勝中 ハナ 3 位 仲 三津江

ダイヤモンド賞 中 ハナ



第15回埼玉県西部地区グラウンド・ゴルフ大会 11月15日(水)前日の小春日和から、当日 は日差しもなく寒い中、川越市・安比奈親水公園にて640名の多数の参加者で開催されま した。WGGCから8名参加し西部地区のグラウンド・ゴルフ会員と親善・親睦を図りまし た。WGGCから初参加の土棚静二さんが8位に入賞されました。(男女20位迄表彰)大 会要項により第13回埼玉県選手権大会の出場資格を取得されました。

第69回定例グラウンド・ゴルフ大会 予定された11月17日(金)が雨天順延となり、

11月24日(金)快晴の青空の下、64名の参加者で開催されました。

	〈男性の部〉		
優勝	石井 徳治	69-T2-17	
2 位	梶原 輝雄	69-T2-17	
3 位	森ヶ崎三千男	71-T2-15	
4 位	平野 俊浩	74-T③-12	
5 位	和智 正	76-T①-15	
6 位	山崎 光平	78-T2-11	



	〈女性の部〉		
優勝	木村 里子	69-T 4 -10	
2 位	佐野 静子	73-T③-13	
3 位	中 ハナ	73-T③-12	
4 位	新井アキ子	74-T2-13	
5 位	河崎 正子	74-T2-12	
6 位	大野キヨ子	76-T2-13	

(優勝・2位は同スコアで年齢差による) おめでとうございます

第36回全国グラウンド・ゴルフ交歓大会 11月7日~9日の3日間兵庫県・淡路島で全国 大会が開催され、全国から1152名(埼玉県63名)参加、埼玉県代表が個人総合優勝・団 体優勝のダブル優勝、埼玉県グラウンド・ゴルフ協会創立以来の初の快挙。又この大会にお いて700回以上のホールインワンが出たこと、精鋭の集結でハイレベルには驚かされたと のことでした。 〈埼玉県グラウンド・ゴルフ協会だよりから抜粋〉



第30回交流大会を開催しました

明けまして、おめでとう御座います 本年も宜しくお願い致します

我がミニテニスサークルは、第30回ミニテニス交流大会を、去る11月9日(木)に 近隣市のミニテニス愛好者多数をお迎えして開催しました。

今回は、新型コロナウイルス感染症が第5類に緩和されてから、約半年が経過し感染の 発生状況も落ち着いていることから、手の消毒材等は配置しましたが、それらの対応は各 自の判断にお任せすることとしました。

こうした交流大会は、ミニテニス愛好者間の親睦・交流を図る事に主眼を置いています。 ですから、技術力に関わらず参加の意思さえ有れば誰でも参加できるのです。また試合は、 年代毎のブロック戦で行われるため、体力的にも同年輩同士の試合なので安心して楽しむ ことが出来ます。

さらにミニテニスは、高齢者でも容易に楽しめるスポーツとして考案されました。その 主旨のもと我がクラブの大会では、80歳以上の方にはその努力に感謝して、今回も8名 の方々に開会式の場で謝意を表しました。

以下には、昨年(11~12月)における他団体の交流大会において活躍した、我がク ラブ員の入賞者を紹介させて頂きます。





(30回大会 60歳代の部) (30回大会 70歳代の部)

- ① 11月19日(日)岐阜県ミニテニス大会 混合60歳代の部 優 勝 亀山 尚美・内山多喜雄ペア
- ② 11月23日(木)川口市ミニテニス大会 混合70歳代の部 優 勝 佐々木千義・佐々木恵子ペア 準優勝 新井 勇・新井 順子ペア
- ③ 12月 2日(土)全国ミニテニス混合戦 70~74歳の部 準優勝 佐々木千義・佐々木恵子ペア 第3位 新井 勇・新井 順子ペア 75~79歳の部

なお、本年も我がサークルは、練習を重ねて技術力の向上を図り、各種の大会には積極 的に参加して、日頃の練習の成果を確認する。また、ミニテニス愛好者との交流を深める と共に、我がスポーツクラブの存在をアピールして、一層の発展に向けサークルメンバー 全員で努力をしていきたいと考えています。

本年も、どうぞ宜しくお願い致します

水泳

当教室は、水泳に親しむことを目的とし、基本的な水泳能力の習得を目指します。具体的には、 クロール、平泳ぎ、背泳ぎ、バタフライの4泳法の習得を目指した指導を行います。

参加者を泳法別グループに分け、各グループに1~2名の指導者が担当します。

【2024年度前期ご案内】

◎条件、対象者、定員

条件: 医師に水泳やプール内での運動を禁止されていない方

- (1) 小学生、定員: 3 0 名程度、身長 1 2 0 cm 以上
- (2)中学生、定員若干名
- ◎活動日時

初級コース (週1回):水曜日17:15~18:30 (大学の授業時間変更に伴い、変更します) 中学生コース (週1回):上記と同じ

日程は半期毎に定ります。

原則的には早稲田大学の授業期間中(前期:5-7月、後期:10-12月)

◎種目別会費:半期分20,000円

2022年度より、水泳教室の期間中に公益財団法人日本水泳連盟認定のニチレイ泳力検定を実 施する予定です。泳力検定の費用は会費に含まれておりますので、奮ってご参加ください。

- ◎活動場所:早稲田大学 所沢キャンパス アクアアリーナ
- ◎用意するもの:競泳用水着、ゴーグル (スイミングキャップは初回に配布いたします)、マスク

◎指導者

奥野景介(早稲田大学スポーツ科学学術院教授、同水泳部ヘッドコーチ)

資格:公益財団法人日本スポーツ協会【競泳】公認水泳コーチ4保有

早稲田大学水泳部部員、早稲田大学の授業「スポーツコーチング理論・実習 I (水泳)」の履修生

レスリング



ロサンゼルス五輪代表(90kg級・銀メダル)、ソウル五輪代表(90kg級・銀メダル)の早稲 田大学スポーツ科学部教授太田章先生が指導する小学生向けレスリングスクールです。

ストレッチやマット運動、柔軟体操などの基本運動をはじめ、鬼ごっこ・ボール取りゲームな ど遊びを取り入れた体力作り、スパーリングなど元気いっぱい活動しております。

ゴールデンエイジ期に、柔軟性と体幹力を鍛え、かつ有酸素運動をおこなえるレスリング! 一緒に練習を楽しみませんか?いつでも見学・体験のご参加お待ちしております!

先月17日には、本庄市民レスリング大会がありました。大会に向けて、みんなで仲良 く元気に練習を行いました。大会参加は希望者のみですので、ぜひ遊びにきてください♪

【今年度参加試合】

・本庄市民レスリング大会

第34回東京新宿ライオンズクラブ少年少女レスリング大会

· 第2回 SAITAMA CUP

場 所:早稲田大学 所沢キャンパス スポーツ第2

活動日:毎週日曜日10:00~11:30



<u>テ ニ ス</u>

新年あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願い申し上げます



11月22日(日)テニスクラブのフェスティバルを開催しました。年に一度の、日頃の練習の成果を発揮できるイベントです。今回も北野総合運動場のコート5面を貸し切って行われました。



今回は、前年度までとは違うダブルストーナメント戦を計画し、16ポイント先取したペアが勝ちとなり、勝ち数の多いペアが次戦に進むという試合形式にしました。

まだまだ残暑の残る日でしたが、晴天にも恵まれ、総勢30名15組のペアが参加しました。 今まで1回戦で負け1試合しか出来なかったペアも最低2回は試合が出来るようになり、とて

も楽しく満足できる試合が出来ました。

けが人もなくとても充実した一日となりました。



2年連続優勝ペア 増田夫妻

新規会員募集中! いつでも見学 体験可能です。



重 要 会員証を首から下げて参加してください!

クラブの活動(種目への参加・会議等)に参加される際には必ず会員証を首から下げて 参加してください。会員であり、正当な施設利用者の証にもなります。

小学生の場合、付き添われる保護者の方が下げてください。

紛失した方は再発行(100円)致します。事務局へご連絡下さい。

会員証

00 0子

WASEDA Club2000

クラブは賛助会員の皆様に支えられています

エービーイーダイヤモンド株式会社

株式会社 平塚モータース

株式会社 三響フルート製作所

株式会社 山中運動具店

株式会社 シンコー電機工業

株式会社 ロッシーニ

株式会社 第一印刷

(50 音順、敬称略)